

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan uraian dalam bab-bab sebelumnya, dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Pengelolaan usaha tani durian di Dusun Kletak Desa Kanyoran Kecamatan Semen Kabupaten Kediri telah dilakukan secara maksimal oleh petani sebagai bentuk rasa syukur terhadap nikmat yang telah dilimpahkan Allah swt serta sebagai cara untuk memenuhi kebutuhan hidup mereka. Ada tiga jenis durian yang dikembangkan di Dusun Kletak yaitu durian montong, durian lokal kletak dan durian kuning kletak. Alasan dipilihnya tiga jenis durian ini karena dapat ditanam dalam berbagai iklim dan juga perawatan pohon durian cukup mudah dilakukan. Pengelolaan usaha tani durian dimulai dari, persiapan lahan, penanaman, perawatan, serta kegiatan panen dan pasca panen. Penjualan buah durian juga dilakukan secara langsung oleh petani dengan konsumen. Kebanyakan dari konsumen memilih datang secara langsung ke Dusun Kletak karena selain dapat menikmati secara langsung buah durian, mereka juga dapat berwisata dan menikmati suasana pegunungan khas Dusun Kletak.

2. Adanya usaha tani durian di Dusun Kletak Desa Kanyoran Kecamatan Semen Kabupaten Kediri memiliki peran yang sangat penting karena dapat meningkatkan ekonomi mereka. Peningkatan ekonomi para petani juga mengalami perubahan yang cukup baik meskipun dengan hasil yang berbeda-beda, karena luas lahan dan hasil panen yang didapat juga berbeda-beda pada setiap petaninya. Salah satu peranan usaha tani durian di Dusun Kletak dalam meningkatkan ekonomi petaninya adalah meliputi ketersediaan makanan, pakaian dan tempat tinggal, usaha, serta pendidikan.

## **B. Saran**

Setelah peneliti membahas peran usaha tani durian dalam meningkatkan ekonomi petani di Dusun Kletak Desa Kanyoran Kecamatan Semen Kabupaten Kediri, terdapat saran yang peneliti akan sampaikan sebagai berikut:

1. Bagi petani harus menjaga kondisi tanah agar tetap subur dan produktif, menambah wawasan dari berbagai sumber baik dari media cetak maupun elektronik, serta dari sesama petani durian yang mempunyai pengetahuan lebih banyak harus saling berbagi ilmu kepada petani lainnya, menjalankan saran dan penyuluhan dari pemerintah agar pengelolaan dalam usaha tani durian tetap berjalan dengan baik dan benar. Selain itu dalam memperoleh

pendapatan supaya didistribusikan secara merata seperti bersedekah kepada orang-orang yang membutuhkan.

2. Bagi pemerintah perlu memberikan penyuluhan kepada petani durian tentang pengelolaan usaha tani yang benar sesuai dengan anjuran dari Dinas Pertanian terkait, mengadakan kerjasama yang baik antara pemerintah terkait, khususnya Dinas Pertanian untuk mengadakan pendampingan dalam usaha tani durian sehingga pengelolaan usaha tani durian dapat dijalankan dengan maksimal, mengadakan bantuan modal, pupuk, pestisida, dan strategi pemasaran sehingga hasil yang diperoleh petani dapat maksimal.